
Protokoll:

Die Ausschussmitglieder erfragen, ob die Anfahrtskosten aus Frankfurt im Angebot einkalkuliert

wurden. Der Werkleiter erklärt, dass es sich bei den Angeboten immer um eine

Gesamtpreiskalkulation handelt. Dementsprechend sind die Fahrtkosten bereits berücksichtigt.


